



深西だより

学校通信 第31号 令和5年10月31日(火) 発行

志を高く 創りあげよう
志を高く 創りあげよう

学問に集中でき楽しい!と思える学校に

- 会長: 幸崎 太一 (2年 深川中出身)
- 副会長: 滝谷 大陸 (2年 深川中出身)
- 書記局長: 鷹島 大祐 (2年 神居中出身)
- 会計局長: 霜山 愛依 (1年 深川中出身)
- 生活委員長: 三好 隆太 (1年 一已中出身)
- 生活副委員長: 馬狩 柊斗 (1年 沼田中出身)
- 学芸委員長: 稲元 健介 (2年 深川中出身)
- 学芸副委員長: 村上 優菜 (2年 深川中出身)
- 代議員会議長: 田村莉乃暁 (1年 一已中出身)
- 監査委員長: 藤田 然 (1年 一已中出身)



9月26日「令和5年度生徒会役員選挙」立会演説会・投開票が行われ、伝統ある深西生徒会を牽引する10名(1名は補欠選挙)が当選し、30日の全校集会で認証式が行われました。10名は早速活動を開始し、来年度の学校行事の骨子や、生徒会規約の見直しなどに着手し、意欲的な活動を始めています。

総合探究発表会

10月13日 本校体育館で3年生による『総合探究発表会』が行われました。1、2年生や教育委員会の方々も見守る中、クラス毎に行われた予選を勝ち上がった上位4名による発表を行いました。自らが設定したテーマに基づき、仮説をたて、調査・考察し、到達した結論をしっかりと述べていました。

私は趣味と学業両立のために、時間不足に陥り結果的に睡眠時間を削る選択をすることが多いため、「人が十分に活動するのに必要な睡眠時間」をテーマに調査を行いました。仮説の答えを出すために、データやSNSで時間をかけて調査し、スライドもどのようにすれば最も伝えられるかを考えて作成しました。この取り組みを通して、事前に計画を立て、よく調べてから物事に取り組むことの大切さを学ぶことができました。 <3年生 日野飛鳥・一已中出身>

「コミュニケーション力を身につけるには」(伊藤優希・深川中出身)、「日ハム新球場から見る まちづくりにおいて大切なことは何か」(水野芽依・妹背牛中出身)、「なぜブラック校則はなくなるのか」(廣瀬末侑・深川中出身)・・・他の3名

私たち執行部を全校生徒の皆さんが信任していただき、ありがとうございます。皆さんが「学問に集中でき楽しい」としてもらえそうな生徒会づくりを心がけていきたいと考えています。コーラス大会や学校祭などの行事や日常生活で、学年間の壁を取り除き、全校生徒全員が交流できる場を創っていきたくです。そのために、コミュニケーションをとりながら協力し、新しい風を吹かせられるように皆さんと一緒に頑張っていこうと思います。1年間よろしくお祈いします。 <生徒会長・幸崎太一>

卒業記念植樹

10月8日 音江山にある学校林で「卒業記念植樹」が行われました。毎年実施されている同窓会主催の行事で、来春卒業予定の3年生代表6名が、嚮田同窓会長ら同窓生の皆さんと共に、深川スキー場の跡地にある本校学校林に「ドロノキ(白楊)」を植樹しました。



地元企業でlocusフィールドスタディ

10月5日 『locusフィールドスタディ』が行われ、1年生が深川市内19社の事業所に分かれてお邪魔して、業種の説明を受け、実際に業務を体験しました。職業観を養い、地元を支える人々とふれあえる貴重な機会となりました。ご協力いただいた事業所の皆さま、本当にありがとうございました。



11月の行事予定

- 1日(水) 生徒会フォーラム(～3日)
- 2日(木) ASSESS(1・2年)、いじめアンケート
- 4日(土) 総合学力テスト(1・2年)
- 6日(月) 教育相談週間(～10日)
- 7日(火) 生徒大会
- 8日(水) カタリ場(2年)
- 10日(金) 空知高校図書館教育研究会
- 11日(土) 高2看護模試、高2公務員模試
- 14日(火) 出前授業(1・2年)
- 16日(木) スクールカウンセラー訪問、職員室入室制限
- 21日(火) 後期中間考査(～24日)
- 25日(土) 全統共通テストプレ模試



10月3日 あぐり工房・まあぶで、3年生選択授業「フードデザイン」の授業でパン作りを体験しました。

<発行者> 北海道深川西高等学校 担当: 総務部

<電話> 0164-23-2263 <FAX> 0164-23-2264

<E-mail> hukagawanishi-z0@hokkaido-c.ed.jp

<ホームページQRコード>

